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图什么

2月14日，胡可沙溢的结婚请柬曝

光。因沙溢以《武林外传》中的白展堂一

角成名，其请柬也别出心裁地克隆了一

把“同福客栈”的模样，两位新人的造型

照更是标准的“武林范儿”——只是，“展

堂”大婚了，新娘却不是“佟掌柜”……

“好多人问我要表达什么爱情观，我

没观。《将爱情进行到底》这个电视剧有

爱情观吗？我觉得也没观，所以我要不

是因为这部电影做宣传，我都不知道那

个电视剧所谓的影响了什么一代人的爱

情观，我觉得它都没有什么爱情观它怎

么会影响你们的爱情观？反正我没有

观，我有生活态度。”

——《将爱》上映 3 天票房达到

7000万，导演张一白表示电影中没有爱

情观。

留声机

苑琼丹苑琼丹：：从不后悔做从不后悔做““丁克丁克””
星报讯星报讯（（记者 吴笑文记者 吴笑文））““石榴姐石榴姐””

苑琼丹领衔主演的电视剧苑琼丹领衔主演的电视剧《《欢喜婆婆俏欢喜婆婆俏

媳妇媳妇》》正在江苏卫视热播正在江苏卫视热播。。苑琼丹是一苑琼丹是一

个不折不扣的个不折不扣的““丁克丁克””一族一族，“，“我在戏里过我在戏里过

足瘾了足瘾了，，这些年轻的演员就是我的孩这些年轻的演员就是我的孩

子子。”。”另外另外，，苑琼丹在进剧组五天时得知苑琼丹在进剧组五天时得知

了妈妈病逝的消息了妈妈病逝的消息，，敬业的她强忍悲伤敬业的她强忍悲伤

完成了电视剧的全部拍摄完成了电视剧的全部拍摄。。

““石榴姐石榴姐””是在是在20042004年结束了单身年结束了单身

生活生活，，当被问起结婚后会不会想要个孩当被问起结婚后会不会想要个孩

子时子时，，苑琼丹显得很坚决苑琼丹显得很坚决：“：“小孩不会生小孩不会生

了了，，我都我都4848岁了岁了，，老公比我大十岁老公比我大十岁，，孩子孩子

生下来根本没有精力照顾了生下来根本没有精力照顾了，，我愿意把我愿意把

爱分给更多的人爱分给更多的人。”。”

星报讯（记者 吴笑文） 前日，《幸福最

晴天》中的三位主演——李易峰、李智楠和

李金铭齐聚合肥万达广场，现场他们不仅免

费献唱，派送玫瑰花，还撮合情侣参与接吻

大赛，仍旧单身的李易峰更自爆，找女朋友

感觉最重要，而且对方必须要很孝顺父母。

《幸福最晴天》正在安徽卫视热播，李

易峰扮演的项允超也正是李金铭在剧中深

爱的男人，活动现场李金铭大方地向李易

峰索要玫瑰花，“ 我在剧中爱你爱得死去

活来，今天情人节，怎么

说你也要送花给我啊！”而说

起情人节还在外面跑宣传，李易峰就自称

现在还是单身，而在他心目中，找女朋友感

觉最重要，而且对方必须要很孝顺父母。

《幸福最晴天》主演来肥

李易峰找女友感觉最重要

合肥交通广播明星主播合肥交通广播明星主播
拉阔情歌会浪漫开唱拉阔情歌会浪漫开唱

22月月 1414日情人节日情人节，，为回报广大听众为回报广大听众

的支持与厚爱的支持与厚爱，，合肥交通广播特别策划合肥交通广播特别策划

推出了明星主播拉阔情歌会推出了明星主播拉阔情歌会，，主持人们主持人们

用爱的歌声与热心听众一起演绎了一段用爱的歌声与热心听众一起演绎了一段

情人节里的浪漫故事情人节里的浪漫故事。。

活动现场活动现场，，合肥交通广播平时用语合肥交通广播平时用语

言和听众交流的明星主播们闪亮登台言和听众交流的明星主播们闪亮登台，，

倾心演绎一首首动人情歌倾心演绎一首首动人情歌。。情歌会后情歌会后，，

广大听众还和交通广播主持人们一起观广大听众还和交通广播主持人们一起观

赏了影片赏了影片《《将爱将爱》。》。

今年，春晚舞台少了刘谦，多了魔术师傅琰东的魔术《年年有鱼》，观

众揭秘春晚魔术的热情依然有增无减。前天，重庆退休工人老胡语出惊

人：“《年年有鱼》魔术不够含金量，我早在30年前就已经玩过了。”事实是

否真如老胡所说？前天，在旁人的见证下，老胡开始“训练”自己的金鱼。

可以看到，三条金鱼的腹鳍间，都有一块指甲大的小铁片，用白色丝线

沿背鳍捆在了金鱼身上。老胡说，这个位置正对金鱼的身体重心，铁片不

会影响金鱼自由活动。这个魔术在表演时要注意很多细节，如鱼缸的水不

能太多，否则鱼儿上浮后，可能摆脱磁铁的吸力范围；鱼缸底部应采用稍

微薄一些的玻璃，也是为了不影响磁铁的效果；捆绑的丝线可用鱼线等

透明丝线。老胡认为，春晚节目中，每条鱼都对应了一块磁铁，道具可能

使用了磁力更强的电磁铁，鱼肚下的铁片也可能是做成鳞片样子，直接贴

在鱼肚上，保证鱼游动

时动作更自然更协调，

就更不容易看出破绽。

谜底揭晓后，老胡摘掉了鱼缸

底部的薄膜，再次将带磁铁的清洁

器放在鱼缸底部，金鱼果然

跟随磁铁的运动整齐地走

起队列。

星报讯 前天，53家动物

保护组织，公开致函央视春晚导

演组，要求元宵晚会停演引起虐鱼

争议的金鱼魔术。傅琰东的经纪人

回应称，节目没有虐鱼将不会停演。

央视春晚总导演陈临春则表示，元宵

晚会未安排动物魔术。

公开信中指出，在中国尚未建立健全的

动物保护相关法律之前，央视春晚、元宵晚

会等大型综艺节目，应杜绝上演动物表演，

以此避免发生因观众模仿而导致的对动物

残虐或伤害，且今后大型综艺节目上演动物

表演前，应先请专业第三方组织评估。

前天，春晚总导演陈临春表示，元宵晚

会将上演金鱼魔术是谣言，从未

安排动物表演。魔术师傅琰东经

纪人梁先生则称，他们理解和支持

保护动物。但金鱼魔术表演，是利

用鱼的特点和习性，不违背鱼的本

性，对鱼没有伤害，因此不会停演。

53家动物保护组织至信央视

元宵晚会禁止虐鱼

完成魔术后，老胡笑着

说：“其实很简单，就是运用了磁

铁原理，做了一个障眼法而已。”随

即，老胡从鱼缸底部抽出双手，手上分

别拿着一块擦玻璃的专用清洁器，“这

上面有磁铁，在金鱼的肚皮底下有一

块小铁片，我就是通过它来指挥金鱼

游动的。”
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